

**Anfrage**

öffentlich

Datum

13.10.2005

Nummer

F0278/05

Absender

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

03.11.2005

Kurztitel

Perspektive für das HdL

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Bedauerlicherweise favorisierte jüngst das Bauministerium das City Carré und nicht das Haus der Lehrer für die Unterbringung seines Landesbaubetriebes und dies nicht nur zum Leidwesen der Wohnungsbaugesellschaft (Volksstimme berichtete darüber).

Zuvor beschloss der Stadtrat in seiner September-Sitzung den Antrag A0022/05 mit Änderungsantrag des RWB-Ausschusses im Punkt 2. mehrheitlich (Beschluss-Nr. 596-18 (IV)05):

„Der Oberbürgermeister wird gebeten, die weiteren Schritte der städtebaulichen Entwicklung des Breiten Weges konzeptionell erarbeiten zu lassen. Dabei soll einer Entwicklung als innerstädtischer Erlebnis-, Kultur-, Einkaufsbereich der Vorrang gegeben werden. In diese Konzeption ist auch die Entwicklung des Areals „Haus der Lehrer“ einschließlich der östlich gelegenen Fläche bis zur Weitlingstraße einzubeziehen“. Wir fragen deshalb an:

1. Wie ist der Stand der Erarbeitung bzw. die Aufgabenverteilung innerhalb der Verwaltung dazu ?
2. Wann ist damit zu rechnen, dass der Stadtrat auf der Basis von Vorschlägen der Verwaltung über die Perspektive des Standortes um das Haus der Lehrer entscheiden kann ?
3. Welche Vorstellungen seitens des Aufgabenträgers und der städtischen Wohnungsbaugesellschaft gibt es hinsichtlich der Entwicklung des HdL überhaupt ?

Wir bitten um mündliche Beantwortung der Anfrage in der Stadtratssitzung am 03.11.05 und ggf. schriftliche Beantwortung in Nachgang.

Alfred Westphal  
Fraktionsvorsitzender